

Weihnachtsfeier

Karate-Shotokan Erlangen

ab 17.00 Uhr im Dojo. Sonntag, **14.12.25.**

Wie immer gibt es Getränke und Knabbereien, und abends bestellen wir Pizza. Der Umwelt zuliebe gibt's keine Plastikbecher oder Plastikbesteck, also bringt euch bitte was mit.

Aktive mit Partner, bzw. Eltern,
Inaktive und Altmitglieder der Karateschule-Erlangen sind herzlich willkommen.

Wir setzen uns zusammen und tun das, wozu wir das ganze Jahr über wegen intensivem Training und/oder weil wir in der Arbeit oder im Studium vereinnahmt werden, kaum Zeit haben.



Ich freue mich auf euer Kommen.
Reinhard

Wer zur Vorbereitung etwas beitragen und/oder helfen möchte, darf sich gerne bei mir melden.